

Une "Maison" pour accompagner et orienter les adolescents

SOCIAL

La MDA 34 Béziers a accueilli le sous-préfet, Pierre Castoldi, mardi 25 janvier.

Antonia Jimenez

ajimenez@midilibre.com

Tous les professionnels de santé s'accordent à dire que la crise sanitaire, avec ses confinements et couvre-feux, a affecté de nombreux jeunes, et notamment les adolescents. Anxiété, voire dépression, mal-être, addictions... Psychologues et psychiatres n'ont jamais été aussi sollicités par les familles et/ou les jeunes.

Des jeunes en souffrance

Il en va de même pour toutes les structures d'accompagnement. Comme la Maison des adolescents (MDA) de l'Hérault, composée de deux établissements : l'un à Montpellier, créé en 2012, et l'autre à Béziers (en 2017), située sur l'avenue Jean-Constans, à côté du lycée Jean-Moulin. Hier, mardi 25 janvier, l'équipe de la MDA Béziers a accueilli le sous-préfet Pierre Castoldi venu faire le point.

Dirigé par Bruno Chichignoud, la MDA 34, l'établissement – et dispositif à la fois, comme l'ont



L'occasion, pour l'équipe de la Maison des adolescents de Béziers, de faire le point sur la structure.

expliqué les professionnels au représentant de l'État –, est là pour informer, accompagner et orienter les jeunes et leurs familles.

« La MDA 34 est un groupement de coopération entre les hôpitaux de Montpellier et Béziers, et bientôt Sète, l'association Episode, qui lutte contre les addictions, Adages34, qui assure la protection des publics fragilisés et la MDA Montpellier Ados », a expliqué le directeur. La spécificité de la MDA

Béziers est d'accueillir les jeunes de 11 à 25 ans. « Nous travaillons avec trois partenaires pour cinq services autour du bien-être des jeunes, a spécifié Bruno Chichignoud. Soit une équipe mobile médico-psychologique, de l'hôpital de Béziers ; une consultation Jeunes consommateurs et un point écoute jeunes menés par Episode ; une mission d'écoute d'orientation ainsi qu'un dispositif pour accompagner les structures de protection de l'adoles-

cence en situation complexe, appelé Résilido, porté par la MDA 34. »

Cette dernière accompagne aussi les parents et les proches, face aux questions et difficultés en lien avec l'adolescence. Elle propose aussi un appui aux professionnels pour des informations, une orientation ou des constructions d'actions. « Nous assurons une mission de service public : les consultations sont confidentielles, gratuites et peuvent être anonymes. »